
Reforma
Sección: Ciudad
2024-06-05 04:26:22 120 cm

2
Página: 3 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Causa caída de portal
fricción en el IECM

ALEJANDRO LEÓN

La caída de la página del Ins-

tituto Electoral de la Ciudad
de México (IECM) tras el cie-

rre de casillas de la jornada
del 2 de junio provocó preo-
cupación cuestionamientos
entre la ciudadanía pero tam-

bién una confrontación entre

dos consejeros.
Luego de que el sitio que-

dó fuera de servicioymostró

una leyenda de que estaba en

mantenimiento, el consejero
Mauricio Huesca declaró la
noche del domingo que la pá-
gina estabarecibiendoataques

Sin mencionar el nom-

bre de Huesca, la consejera
presidenta Patricia Avendaño
calificó de irresponsable que
alguien del cuerpocolegiado
haya declarado que la plata-
forma oficial fue hackeada

Remarcó que el motivo

porel que quedó inhabilitado
el dominio fue para desvin-
cular la información cotidia-
na que ténía el IECM y así, la
ciudadanía tuviera un acceso

directo al Programa de Resul-
tados Preliminares (PREP).

"Creo que de manera

irresponsable se manejó esa

información, este Instituto no

sufrióningún hackeo.
"Nosotros estábamos reu-

nidos en ese momento la ma-

yor parte de las consejerías,
con la titular de la unidad de

informática que nos estaba
dando cuenta", dijo el lunes
Avendaño tras una sesión

Aver, elconsejero Huesca
lamentó la alusión que hizo
Avendaño hacia ély cuestio-
nó si la Unidad de Comuni-
cación Social del IECM no

previó la alta demanda de

usuarios que tendría el sitio
el día de la elección.

"(Inhabilitar la página) fue
como una medida emergente
paraatender una causa que no

estuvo debidamente atendida

originalmente", dijo el conse-

jero en entrevista, además de

que adelantó que pedirá una

explicación sobre el caso.

PatriciaAvendaño,
consejera presidenta
del IECM
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